
Anfrage: Fraktion Bunte Liste für die GR-Sitzung im Juli 
 
 

 Bezüglich der fehlenden Kindergartenplätze hatten wir beantragt, das Gremium öffentlich 
noch vor Beginn des neuen Kindergartenjahres darüber zu informieren, wann im 
Jahresverlauf wie viele Plätze wo fehlen und wie die Verwaltung Abhilfe zu schaffen plant. 
Weder im VA noch im GR ist ein entsprechender Tagesordnungspunkt zu finden. Die 
Auskünfte, die diesbezüglich im AK Kindertagesstätten gegeben wurden, waren wenig 
erhellend und liegen auch nicht schriftlich vor. Wir bitten nun unsere Anfrage öffentlich 
unter dem Tagesordnungspunkt „Anfragen“ entweder in der Julisitzung des VA oder des GR 
zu beantworten. Auch ein Statusbericht bezüglich der Qualitätsoffensive steht noch aus. 

 
 


